

しんめいばら

回 覧

第 225 号
2024.1.20

謹賀新年



辰

本年もどうぞ宜しく
お願いいたします。

公園整備！

一月八日（祝）祝日でしたが、今年最初の公園整備を会員十八名の参加により行いました。今回は公園内に大量に積もった枯葉の収集作業や花壇へ「フクロナデシコ」の植栽などを手分けをして進めました。昨年より任意で参加をしていた若手（二十歳代）一名が入会となり、重い肥料袋やゴミ袋の運搬にも活躍してくれました。会員の高齢化が進む中でこれから積極的な参加が期待できそうです。今年も綺麗な公園造りを目指して無理をせずに活動を継続したいと思います。

どんど焼き！

一月七日（日）暖かい朝を迎え、昨日の強い風も収まった公園にて、恒例の「どんど焼き」が行われました。ここところコロナ禍も収まる傾向が見られるようになり、一安心と思う最中、元日早々能登半島地震が発生し、未だ安否不明者が多数おられるとのこともあり、餅つきやお汁粉などの振る舞いは中止し、災害地の早期復興と、今年も良い一年となることを切に願いつつ正月飾りを焼くことのみで行事を終わりました。



今年も良い年でありますように！

豆知識！

「カンツバキはサザンカです」

この二つの植物を見分けるのはむずかしい。サザンカ（山茶花）の自生地は西日本であり、静岡の植物ではありません。一説ではカンツバキ（寒椿）は、サザンカを元の木として作られた園芸種だともいわれ、どちらもサザンカです。神明原公園では、ほぼ中央に生け垣として植えられているのがカンツバキ。ツバキと間違えやすい名ですが本当はサザンカ。ただし、ユキツバキはサザンカでなくツバキ。植物の名はややくしい。公園の垣根は、左右の高さが不揃いですが2〜3年上端の高さに気をつけて刈込めば美しい垣根になります。ちなみに「椿」という字は、中国では別の木を指すそうです。



カンツバキの垣根

今日の公園！



新年を迎えて！

お知らせ！

- 二月の公園整備は四日（日）です。園内清掃、花壇整備、施肥、灌水などの作業を行います。
- 二月の回収、ピン・缶は二十七日（火）、古紙は二十五日（日）です。自治会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は現在二十一名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずどなたでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。

連絡先・二三七五一八一 山本まで